



# 巣立った家族や友人が自然と集まる 我が家のエクステリア

田原市 〇邸



新しく広くて開放的なテラスに取替え。庭の木々を見ながら集まった家族や友人たちとBBQをして過ごすのが楽しい！

## リフォームの目的

田原市は観光にも人気の地域。せっかくだから巣立った子どもたちやその家族、友人に気軽に遊びに来て欲しい！使われずに物置になっていた離れを、思わず遊びに来たくなる居心地のいいゲストハウスのような空間に。遊びに来た友人や家族が集まった時にBBQを楽しみたいと、傷みの激しかったテラスをリフォームしました。

## 設計・施工のポイント

傷みの激しかったテラスの屋根や柱は、新しい部材に変更しました。もともと庭を隠すように壁があって、暗く窮屈な印象でしたが、リフォーム後は明るく奥行き感のある空間に。周囲を建物と庭に囲まれたテラスは、外からの視線を気にせずに家族や友人、ゲストと交流を楽しめるプライベートエリアにもぴったり。新たに屋外用の水栓を設け、BBQや、ご主人が趣味で釣り上げた魚を捌く際の準備や片づけの手間を減らしました。



黒色のカーポートを新設。カーポートのすっきりしたデザインと黒色の外壁でカッコいい雰囲気



通り沿いのスペースは、薪置場や植栽スペースに。家の中からも見えるスペースなので、どんな植物を置こうかしら、と考える楽しみもできたと奥様。

もっと

ウチにいるとまが「楽しくなる家づくりしよう！」